



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
通報 No.33

■会 長 千 葉 省 三 ■副 会 長 鈴 木 幸 一
 ■幹 事 池 澤 健 ■会 報 委 員 木 内 友 則

本日の例会：平成 29 年 4 月 4 日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会

次回例会：平成 29 年 4 月 11 日（火） 【プログラム】55 周年記念例会 / 家族観桜例会（夜間例会）

例会報告

3 月 28 日（火）12:00 開会

高島会員



会長の時間

千葉省三 会長



幹事報告

池澤幹事



会長の時間をいただきます。

本日は奨学生の楊飛さん、最後の卓話をよろしく願いいたします。そして、鈴木エレクトが PETS に行っていましたので、後ほどお話が聞けると思います。

先週、大相撲春場所で、日本出身、茨城出身の稀勢の里の奇跡の優勝がありました。千秋楽の 2 番、大関照ノ富士も素晴らしかったです。稀勢の里が痛めた左肩を狙わず、正面から当たっていく相撲は感動しました。拍手拍手でお酒が進みました。

NHK 連続テレビ小説「ひよっこ」の舞台は、茨城県北西部を設定しております。今でいう高萩市上君田あたりだそうです。知人が、自宅や田んぼを貸したりしました。ドラマは、スタッフ、俳優、ロケ地の住民、みんなで作るものです。

当クラブ 55 周年記念式典も、大勢のスタッフの協力が必要です。会員の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



- 日立港 RC から、4 月 6 日の観桜例会のご案内が来ております。今日で締め切りです。現在 3 名参加予定です。お時間のある方はご出席よろしくお願いいたします。
- 日立中央 RC から、創立 25 周年記念例会のご案内が来ております。5 月 15 日 4 時半から、ホテル天地閣です。締め切りは 4 月 4 日です。よろしくお願いいたします。



委員会報告

報告

川村次年度幹事

- 地区補助金セミナーに出席しました。今年は 35% 地区が出してくれるそうです。5% 増です。補助金を使って、日立市しいの木学園さんに木工用工具を進呈したいと思います。来月の理事会に審議をかけます。
- 4 月 23 日に地区研修協議会があります。次年度理事・役員研修です。鹿志村会員と鈴木エレクトの車 2 台で行きたいと思います。集合場所などはメールでご連絡いたします。

- ワイキキ RC のご一行様がお見えになりますので、4月10日6時半から、テラスザスクエア 日立にて前夜祭を行いたいと思います。今日締め切りです。出席なされる方は事務局までご連絡願います。明秀学園からも3名出席予定です。

PETS 報告

鈴木エレクト

- 石岡で行われた PETS に行ってきました。土日の2日間でした。会長を6度もされているかたもいました。しっかりと話を聞いてきました。



出席報告

朝日会員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	22名	8名	78.57%	2名	92.86%	7名



ニコニコ BOX

石川委員長

- ◇ 楊飛(ヨウヒ)卓話よろしく。55周年打合せもよろしく。
千葉会長・池澤幹事・宮本尚彦
- ◇ 楊飛さん、1年間ありがとうございました。
高島章行・山本忠安・信太克己・木本貴一・石川國博・弓野博司・朝日正道・千葉隆一・川崎健輔・鈴木俊彦・川村昌弘・鹿志村高道・鈴木幸一・荒川浩信・長谷川太一・赤津幸作
- ◇ けがしても ふだんの鍛練 裏切らず
石川 悟



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計	26,000 円	累計額	1,056,300 円
-----	----------	-----	-------------



プログラム

卓話

米山記念奨学会

川崎委員長

- 賛助会員をおひとり様3千円で募っています。募金は100円です。お願いいたします。
- 楊飛さん、今日が最後の例会となります。4月からは社会人になり、ローターアクトに入会されます。
- 卓話よろしくをお願いいたします。



- 今日は、中国経済の現状と奨学生としての感想をお話したいと思います。
- 中国では改革開放以降、経済は持続的に発展しています。総合的な国力が強くなりました。
- しかし、地域で格差が拡大しています。この問題はとても重要です。
- 地方での労働力不足が社会問題になっています。
- 北京では、PM2.5などの大気汚染、水の汚染、ゴミ処理などの問題が存在しています。
- 日本人と比べると環境保護の意識が足りないと考えます。
- 経済発展で一番いいと感じることは、電子商取引です。電子マネーで支払うことはとても便利です。都市部で利用率は90%を超えています。
- 次に、奨学生としての感想です。
- 日本での生活で、たくさんの新しい友達を作りました。ロータリーを通して、国際活動に参加する機会が多くなりました。中国人の留学生は結構大変です。生活費や学費も高いし、お金がかかります。皆さんののおかげで、私の生活はすごく楽になりました。
- バイトをする時間以外は勉強できました。心から感謝の気持ちを持っています。
- 将来は、他人を応援したいと思います。感謝の気持ちと与える気持ちが必要だと思います。
- 2年間の留学期間で、日本で修士の学位を得ました。
- 苦しいときもありましたし、困難もありました。交流が難しかったです。最後は成功し、うれしかったです。
- これから社会人になります。自分を信じ、時には息抜きも、自分の役割を果たしたいと思います。
- ロータリークラブとの関係を続け、繋がりを作りたいと思います。1年間ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。